

Instituciones que implementan el proyecto



La Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales (ADRA, por sus siglas en inglés) es la organización humanitaria global de la Iglesia Adventista del Séptimo Día.

A través de una red internacional, ADRA brinda asistencia en socorro y desarrollo a individuos en más de 130 países, independientemente de su origen étnico, afiliación política o asociación religiosa.

Al asociarse con comunidades, organizaciones y gobiernos, ADRA puede mejorar la calidad de vida de millones a través de 9 áreas de impacto.



Somos una institución no gubernamental de desarrollo, sin fines de lucro, que tiene como objetivo contribuir a la gestión del riesgo de desastres en el país.

Consideramos que la gestión del riesgo de desastres es parte del proceso de desarrollo y tiene que ser asumida por todos los actores que hacen posible el desarrollo.

Trabajamos en varias regiones del país, prioritariamente en las más susceptibles a peligros, realizando estudios de riesgo, dando asistencia técnica, capacitando y promoviendo una acción concertada para reducir el riesgo de desastres.

Financia



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional - USAID lidera el desarrollo internacional y los esfuerzos humanitarios para salvar vidas, reducir la pobreza, fortalecer la gobernabilidad democrática y ayudar a las personas a progresar más allá de la asistencia.

Oficina Chivay

📍 Calle Arequipa F 10 - Tercera cuadra

📞 966 315 430 - 999 948 743

✉️ erick.quispe@adra.org.pe

🌐 www.adra.org.pe - www.predes.org.pe

📱 /adra /predes.org /predes_org



Proyecto

“Fortaleciendo capacidades para reducir el riesgo de desastres y aumentar la resiliencia en las comunidades de Caylloma, Arequipa”



Necesitamos estar preparados

En los últimos 30 años, la provincia de Caylloma fue afectada por eventos naturales, como sismos, erupciones volcánicas, lluvias intensas y otros, dificultando el desarrollo de su población y de la región.

Una amenaza latente es el volcán Sabancaya, que con erupciones recientes desde el 2016, incrementó la emisión de gases, cenizas y podría desencadenar un desastre.

Estos fenómenos naturales ponen en riesgo la vida, los medios de subsistencia y seguridad de sus residentes. Es importante que la población y autoridades conozcan y pongan en práctica las diferentes acciones de preparación y respuesta frente a situaciones adversas, siendo la única manera de evitarlos o reducirlos.

Objetivo

Integrar la gestión del riesgo de desastres en el conjunto de herramientas de gestión institucional de los gobiernos locales (por ejemplo, planes, proyectos, guías), de una manera concertada y participativa con la consulta y colaboración de organizaciones sociales y oficinas del gobierno, en ambos casos, a niveles nacionales y sub-nacionales.

18,000

Personas beneficiadas



Setiembre del 2019



12

Distritos de la provincia de Caylloma

¿Cómo se reducirán los riesgos de desastres?

El proyecto integra la participación de la población, los gobiernos locales, el gobierno regional e instancias del gobierno nacional, para contribuir a la resiliencia local frente a las múltiples amenazas a los que Caylloma está expuesto.

La reducción del riesgo de desastres implica un trabajo conjunto, donde la participación de cada involucrado permitirá responder de manera correcta ante amenazas naturales; y para esto el proyecto incluye actividades como capacitaciones, talleres participativos, campañas de sensibilización, campañas de comunicación radial, mesas de diálogo, formación y entrenamiento de brigadas, formación de promotores locales, ejercicios y simulacros, poner en funcionamiento un Sistema de Alerta Temprana, entre otros.

Resultados Esperados

1

Agricultura y Seguridad Alimentaria

Riesgo reducido para la población de Caylloma por inseguridad alimentaria, heladas, lluvia intensa y emisiones volcánicas.

2

Política y Práctica de Gestión de Riesgos

Las autoridades, funcionarios y población conocen y asumen el enfoque y las herramientas para Gestión del Riesgo de Desastres, e incorporan el tema en la planeación de desarrollo, proyectos y actividades para reducir la vulnerabilidad actual y los factores que contribuyen a generar los riesgos futuros.

